



Christine JUSTE
55 ans 2 enfants



Ce qui fonde ma candidature

Je crois à un «Demain» prometteur pour Europe Écologie les Verts en PACA.

Je crois qu'au travers de notre candidat à la présidentielle nous avons l'opportunité ici de relancer l'écologie politique dans notre région.

Rassemblons nous et mettons nous au travail dès le 26 !

Comme le texte de motion le propose il faut redonner de la voix sur tout le territoire, en interne et en externe.

Je candidate donc au poste de co-porte-parole.

J'ai soutenu ardemment dans le texte de motion l'idée d'un media vert (à côté de notre site eelv paca vitrine du parti) qui serait lui la vitrine de l'écologie en PACA, autre outil de dialogue.

De part mon activité professionnelle je peux apporter avec enthousiasme mes compétences sur l'aspect graphique et web de ce projet.

Mes engagements

La défense des Biens Communs le premier d'entre eux : l'EAU

Depuis 2011 au sein de la coordination Eau Bien Commun PACA, dont je suis membre du CA et Porte-parole, je milite activement pour le retour en régie publique dans le contrat de l'Eau à Marseille, pendant 18 mois j'ai œuvré à la réalisation du Forum Alternatif Mondial de l'Eau (FAME). C'est aussi le combat pour l'accès de tous à l'eau et à l'assainissement (fontaines et toilettes publiques), notamment pour les plus démunis (SDF, Roms), aux côtés de la Fondation Abbé Pierre, Emmaüs, LDH et Médecins du Monde.



Ethique et Gouvernance Publique

La lutte contre la corruption est un autre de mes engagements au sein d'Anticor 13 puis de Vigicor. Ici ce combat s'est illustré par la décision de se constituer partie civile dans le procès contre Jean-Noël Guérini, puis par l'organisation d'un colloque annuel sur le thème de la lutte contre la corruption.



Changement Climatique - Alternatiba

Notre GL a pris une part active dans l'Alternatiba Marseille, notamment avec l'organisation d'un atelier démocratie et climat.



Les Boues Rouges

Dès 2011 sous l'impulsion d'Olivier Dubuquoy, qui collaborait avec nous dans le FAME, notre groupe local a soutenu son action et sa mobilisation, l'incitant d'ailleurs à être pour un temps adhérent puis coopérateur.



Collectif Legre Mante

Depuis 2011 je participe à un collectif créé contre des PC sur un terrain industriel hautement pollué, ce collectif est constitué de citoyens et d'associations, FARE SUD, RES, CIQ, UCL. Je suis membre du CA.